

# Smile Duck 7月号

アヒル組クラス通信  
担任 安井 日菜

雨の続いていた日々が、だんだんと強い日差しが照り付ける日々が変わってきました。保護者の皆様お変わりはありませんでしょうか。

先日は朝から雨が降り足元の悪い中、ビデオ参観にお越しいただき、ありがとうございました。幼稚園での普段の子どもたちのありのままの姿を見ていただけたかと思います。子どもたち一人一人の成長が驚くほど感じられ、毎日の生活の中で子どもたちなりに沢山学んで吸収しているのだなと考えると心にぐっとくるものがあり、今後の子どもたちの変化もさらに楽しみになりますね。今月も体調管理に気をつけながら、過ごしてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。

## 穴、み〜っけ！

園内で見つけた葉っぱに穴が空いていることに気が付いたことがきっかけで「穴」に興味を持ち、身の回りにある穴を探してみました。「こんなところにも！」「ここにもあるよ！」とどんどん穴を見つけて…、さらにはお友達同士で顔を見つめ合って「鼻にもあるで！」と大きな発見をして驚いていた微笑ましい様子もありました。



## すきなあそび いろいろ

日を重ねるごとに、自分のお気に入りの遊びや心が落ち着く場所を見つけられるようになってきたアヒル組の子どもたち。コーナーあそびの時間には、ままごとコーナーや自動車コーナー、積み木コーナーに加え、絵の具コーナーや粘土と素材を組み合わせる遊ぶコーナーなど…新しい遊びにどんどん自分から挑戦する姿が見られます。



## おともだちがいっぱい！

現在、アヒル組の中では、グループごとに「ご挨拶の先生」「お歌の先生」「お給食の先生」などの先生のお当番を行っています。また、「手つなぎのお友達」という二人一組をつくり手を繋ぐなどして「お友達と一緒に行動する」経験が増えてきました。周りのお友達の存在を意識して、「伝えたいことを言葉にする」ことを大切に、日々を過ごしています♪

## 筆さんとお散歩をしました！

先月の活動の中で、自分の体に「こちょこちょ〜」と触れて遊んで仲良くなった筆さんに、初めていろんな色の絵の具を付けてお散歩させてみました。真っ白の画用紙いっぱい走らせる筆の感触を楽しみながら、「色」から思い思いに想像を膨らませて「ここ海だよ。」「太陽がピカピカしてるの。」と、先生にはもちろん、お友達とも会話をしながら、絵の具の色が混ざって色が変化する様子を楽しんでいました。



## お願いします

いつも素材集めにご協力いただきありがとうございます。引き続き、不要な空き箱や透明のカップ、ロール芯など、他にも造形遊びで使えそうなものがあればお持ちいただけると嬉しいです。

## 今月の主な遊び・活動

- 水を使った遊びを楽しみます。
- 絵の具や土粘土に触れて遊びます。

# ぴよぴよメッセージ

7月号

ひよこ組クラス通信

担任：久保果穂

「これなあに？」と気になっていたカブトムシの幼虫が、成虫になり毎日カブトムシの観察に興味津々の子どもたち。夏の訪れを感じる今日この頃、ひよこ組さんは「プールは、今日する？」と、心待ちにしています♪

先月は、ビデオ参観にお越し下さりありがとうございました。限られた時間の中ではありましたが、ひよこ組のほっこりする様子や集団生活の中で頑張っている姿を感じとって頂けていると幸いです。今月は夏らしい遊びを楽しみながら過ごしたいと思います！どうぞよろしく願いいたします。

## 一緒にしたい気持ち

いろんなことができるようになって自信がついてきたひよこ組さん。ちびっこ先生になって皆の前に立ってご挨拶をしてくれたり、「お給食も一緒に取りに行きたい！」と、お給食室さんに「いただきます！」と、ご挨拶をして持てる物を一緒にお部屋まで運んでくれたりと張り切ってくれています。“こんなことができた！”と、いろんな経験を通して自信に繋がることを願っています♪

## コロコロコ～！

「このローラーを使ってどんなことができるかな？」と問いかけてみると「お掃除！」と応えてくれる声にクスッと笑ってしまいました(笑) おそらくカーペットなどのホコリが取れる粘着テープが付いたものです。いろんな所をローラーでコロコロして遊びました。場所によっては音が変わる面白さや、発見があり次第にペンキさんのように見えてきました(^^)

すると…「先生これに色付けたい！！」と発言する子が。ひよこ組のみんなにも伝え、「今からしたい！！」と盛り上がりました。

## 歌うの楽しい♪

「てんとうむしのたび」、「かえるのうた」「にゃにゅによのてんきよほう」など新しく歌を伝えるとすぐに口ずさんでくれるひよこ組さんですが、それと同時に歌をイメージしてカエルや、ネコのポーズなど思い思いに表現も楽しんで歌ってくれています♪みんなと同じ空間で表現することができる姿にも成長を感じています(^^)

## ローラーに絵の具を付けてみると…

いろんなところをコロコロ動かして慣れてきた姿も見られ、絵の具の色を付けてより一層楽しんでいました♪いろんな色が混ざり合った紙をお部屋に飾って次の日を迎えると、登園してすぐに「これ綺麗ね～」と昨日の出来事を思い返しながら鑑賞している姿が見られました。



## 今月の主な遊び・活動

- ・土粘土やスライムなど感触を楽しんで遊びます。
- ・ピアノの音に合わせて表現することを楽しみます。
- ・紙を破ったり丸めたりして遊びます。
- ・水に触れてダイナミックに水遊びを楽しみます。

## お知らせ

気温が上がり水分補給をこまめにしています。水筒の水やお茶がなくなった場合は幼稚園のお茶を補充して帰っています。

# Bunnies

## 7月号

うさぎ組クラス通信

高柴 菜都乃

本格的な梅雨の季節となりました。雨の日が続いていますが、子ども達は元気いっぱい毎日過ごしています。4月から始まった園生活もあっという間に月日が経ち、もうすぐ夏休みを迎えようとしています。自分のことで精一杯だった子ども達も友達との関わりも沢山見られるようになり、助け合ったり声を掛けあったりと子ども達のパワーには驚かされる毎日です。そんな子ども達の思いを大切に残りの1学期を過ごしていきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

先日はビデオ参観にお越し頂きありがとうございました。子ども達の園での姿をご覧になられていかがでしたか？ビデオ参観が終わり、お部屋に戻ってから「皆のおうちの人に幼稚園で頑張ってる所とか、楽しく過ごしてる様子を動画で見てもらってきたよ。」と伝えると、「ママなんて言ってたん？」と興味津々な子ども達。保護者の皆様に見ていただいた動画を子ども達とも一緒に見ると、絵の具やオオカミのトンネルを作っている所では「これ前やったね！」「またやりたいな〜。」と皆で動画を見ながら楽しく振り返ることができました。



### モリモリパワーが湧いてきた！

國田先生との体育遊びでは、6月になりかけっこ遊びをしました。緑の台に乗ると、みるみるうちに元気モリモリパワーが湧いてきて、「よーい！」の声掛けで自分なりのかっこいいポーズに変身！少し離れたタンバリンを持った國田先生にタッチしていくことを楽しみながら何度も繰り返し遊びました。



### 小さな作詞家たち♪

ビデオ参観でもお話させていただいた朝の歌の続きについてですが、今でも朝の歌を歌う前には、「今日も3番も歌う〜！」とすっかりオリジナルの歌詞も覚え、「おなか、すいた〜。」と、友達と顔を見合わせながらニヤニヤしながら歌う姿に思わず私もニヤリと笑みがこぼれながら一緒に歌っています。子ども達は自分たちで考えてできた！という特別感を感じてるようです。そしてなんと、3番だけでなく4番も作りたいとの声が沢山出てきたので、4番も作詞することに！3番はご飯の歌やったから4番はおうちに帰る歌にしよう！色々な言葉を出し合い完成しました。次回の参観で保護者の皆様に披露できることを楽しみにしていますので、どうぞお楽しみに♪

### お願いします

・引き続きご不用なタオルやゼリーカップ、空き箱、蓋つきの箱がありましたらお持ち頂きたいです。その他にも造形遊びで使えそうなものがありましたらお持ち頂けると嬉しいです。

### 今月の主な遊び・活動

- ・水遊びを楽しみます。
- ・スタンプングをしたり絵の具遊びを楽しみます。
- ・土粘土に触れ遊びます。

# KO・A・LAND

7月号



コアラ組クラス通信  
担任：東谷帆乃華

照りつける日差しの暑さに、本格的な夏の訪れを感じます。皆様、お変わりありませんか。コアラ組の子どもたちは、プールバッグを持ってきた日から「いつプール入るの?」と、毎日水遊びの日を心待ちにしています。先日は、ビデオ参観にお越しいただきありがとうございました。日々の様子を保護者の皆様にお伝えすることができ、嬉しかったです。早いもので1学期も残すところわずか…一日一日を大切に過ごして参りたいと思います。今月もどうぞよろしくお願いたします。

## 美味しいジュースの完成!



この日は、初めて“粉絵の具”で遊びました。「魔法の粉に魔法のお水を入れると…美味しそうなジュースの完成〜!」と、実際に色水を作ってみせると「うわぁ〜美味しそう〜!早く作りたい!」と、待ちきれない様子の子もたち。粉と水を混ぜて思い思いのジュースを作りながら「いちご味のジュースできた!」「レモンのジュース!めっちゃすっぱいよ!」などと、作ったジュースを嬉しそうに見せてくれる姿がありました。また、遊び進めていくうちに、「赤と青の粉を入れたら“紫”になった!」「今度は、緑になった!なんで!?!」と、大発見をした子どもたち。色の変化や混ぜり方にも注目して楽しんでいました。できあがったたくさんのジュースで次は何をして遊ぼうかな♪



## もっと高く!

最近のコアラ組では、積み木コーナーが大人気!「先生、見て見て!」と、嬉しそうに高く積んだ積み木を見せてくれます。「うわぁ〜倒れちゃいそう〜。」「もっと高くできるかな!?!」と、子どもたち同士で会話しながら、どう積みあげたら、どの積み木だったら倒れないか、子どもたちなりに一生懸命考えて遊びを楽しんでいます。今コアラ組さんは、このように何度も繰り返し遊ぶことができるモノに夢中です。ここからどんな風に遊びが発展していくのかとても楽しみです(^)



## 今月の主な遊び・活動

- 水に親しみ、心地よさや面白さを感じながら水遊びを楽しみます。
- 土粘土に触れ、油粘土とは違った感触を楽しみます。

## お知らせ



コアラ組での落とし物がありました。名前が記載されていない、黒色と紺色の靴下です。ペアで落ちていました。子どもたちに聞いてみても誰のものかわからず、預かっています。お心当たりのある方は、各担任までお声掛けください。改めて、持ち物全ての見えるところに名前を書いていただくようお願いいたします。



# PANDERFUL!

7月号

パンダ組クラス通信  
担任：柴田 沙耶

## ビデオ参観

### ありがとうございました！

年少組初めての参観はビデオ参観という形式でしたが、普段なかなか見てもらえないコーナー活動の様子やお給食の時間の様子も見て頂くことができました。そして何よりも、今の時期の子どもたちの素に近い状態が見てもらったのではないかと思います。少しでも普段の園での姿が伝わっていると嬉しく思います。感想もありがとうございました♪

## 色集めをして遊ぼう！

絵の具遊びをはじめ、最近はいろいろな色遊びをしています。その中の一つとして『色集め』をしてみました。「お部屋にある物だったら何でもいいよ」ということでスタートすると、「これもいいの?」と確認したり、「お道具箱の中にもあった!」とあらゆる場所から、自分たちの色を集めることができました。たくさん集めたものを見て子どもたちも満足気。その後は、並べたり繋げたりして遊びました。



## 今月の主な遊び・活動

- お当番活動に挑戦します。
- 遊び歌などでお友達との触れ合い遊びを楽しみます。
- いろいろな水遊びを通して水に親しみ、感触や不思議な見え方を楽しみます。

本格的な暑さを感じられるようになり、熱中症対策も必要な時期になってきました。皆様お変わりありませんでしょうか。早いもので、今月で1学期最後の月となりましたが、2学期に向けてたくさんの体験を重ねながら、元気に過ごしていけたらと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 先生見て見て!!

インスタでも一部様子が挙がっていましたが、先日の体育遊びでは、『よーいドン!』をして遊びました。これまでにSTOPゲーム等で先生が鳴らしていたタンバリンを今度はみんなが!ということで、先生が持ったタンバリンに向かって走りきる達成感を味わいました。一番注目してほしいのは、スタート地点です。緑の台に乗るとなんだか元気がモリモリ湧いてくる…!可愛らしいポーズをたくさんアピールして見せてくれていました(^)



## どんな気持ち?

お友達との関わりが日に日に増してきているパンダ組さん。成長を感じると共に、とても嬉しく思います。それと同時に友達との気持ちのぶつかりも生じることがあります。「一緒に~できて楽しいね♪」「~されて嫌だった」などいろいろありますが、どれも相手がいるからこそその気持ちです。まだまだ周りの人の気持ちを察することが難しいこともありますが、相手の表情に目を向けてみたり、自分がされたらどうかなと自分なりに考えてみたりできるようになっていくといいなと思って練習しています。

## お願いします

素材集めにご協力いただきありがとうございます。素材に加え、古タオルもありましたら助かります。また、子どもの持ち物で名前が無くなっているものもあります。改めて確認お願いします。